



- 1 8 3 4 -

BOIZEL

CHAMPAGNE

2023, un nouveau chapitre dans l'histoire de Champagne Boizel

2023 sera définitivement une belle année : l'historique Maison de l'avenue de Champagne prend un tournant nouveau et embrasse une volonté d'avenir. Ce renouveau se fait dans la continuité de plusieurs années de changements et d'évolutions notables au sein de la Maison mais aussi de travaux de rénovation d'ampleur, entrepris au cœur du site d'Épernay. C'est ainsi un nouveau chapitre qui s'écrit, porté par Florent Roques-Boizel, à la tête de cette emblématique Maison familiale.

UNE NOUVELLE GÉNÉRATION, GARANTE DU SAVOIR-FAIRE BOIZEL

C'est en 2019 que Florent Roques-Boizel prend les rênes de Champagne Boizel. En tant que Président Directeur Général, il a pour mission de préserver et faire rayonner l'héritage familial transmis par ses parents et ses aïeux depuis six générations, tout en apportant un nouveau souffle à la Maison. Secondé par son frère Lionel, il préside aux destinées de Champagne Boizel, impulsant une nouvelle dynamique au développement de la Maison et à l'élaboration des vins et ce, avec les convictions familiales profondément chevillées au corps : la passion, l'engagement, le goût pour le travail bien fait et l'indépendance d'esprit.





- Communiqué de presse -

UNE MAISON EMBLÉMATIQUE AU CŒUR DE L'AVENUE DE CHAMPAGNE À EPERNAY

Une fois passée la grille d'entrée du 46 de l'avenue de Champagne, se dresse le bâtiment principal qui abrite une grande partie des trésors de la Maison. C'est là, au cœur de ce terroir champenois unique, que se trouvent les caves creusées dans les années 1850. Si la cuverie historique a subi peu de transformations, le bâtiment central et l'aile droite du bâtiment ont quant à eux été totalement repensés depuis 2016. Le cellier de vinification a été rénové afin de pouvoir accueillir des petites cuves permettant des vinifications plus précises. Il abrite également les foudres destinées à l'élevage des vins de réserve, accompagnant ainsi la recherche constante de précision ultime dans cette étape d'élaboration des Champagnes de la Maison.

Les deux élégants pavillons d'entrée, datant de la fin du XVIII^e, ont eux aussi été transformés. Ils accueillent d'un côté la salle de dégustation et la boutique et, de l'autre, un salon et une bibliothèque plus intimistes, destinés à des visites et dégustations confidentielles. La construction de l'aile droite, qui reprend le modèle architectural de l'aile gauche, a permis la création d'une salle dédiée aux ateliers de dégustations proposés dans le cadre de « L'Atelier 1834 ». Cette offre oenotouristique propose des visites privées et sur mesure, permettant aux visiteurs du monde entier de découvrir les trésors et bijoux de la Maison dans un cadre intimiste, confidentiel et personnalisé.

Ces importants travaux de rénovation menés par l'architecte rémois Giovanni Pace inscrivent Champagne Boizel parmi les Maisons emblématiques de la célèbre Avenue à Champagne à Epernay, classée au patrimoine Mondial de l'UNESCO.



LA SOBRIÉTÉ, LUXE ULTIME DE LA NOUVELLE IDENTITÉ BOIZEL

Une refonte en profondeur pour accompagner la vision d'avenir : la Maison Boizel a également mené sa réflexion sur l'évolution de son identité visuelle et de ses habillages. Ainsi, le logo a été repensé pour traduire graphiquement, en un élégant signe distinctif, les majestueuses portes de la Maison, symbole de son ouverture sur l'avenue de Champagne et plus largement de son ouverture sur le monde. Le logo accompagne l'ensemble des éléments graphiques de la Maison, jusqu'aux étiquettes de la gamme. Désormais, il faudra compter sur la sobriété et la pureté des lignes de Boizel : des traits fins et une palette colorimétrique autour du noir, de l'or et de subtiles touches de rouge et de blanc. Un style singulier qui vient souligner l'élégance des vins de la Maison.





- Communiqué de presse -

UNE ÉVOLUTION EN PROFONDEUR DES VINS DE LA MAISON BOIZEL

Cette nouvelle identité vient surtout illustrer et concrétiser le travail effectué en cave depuis plusieurs années. En effet, la Maison Boizel a mené une profonde réflexion sur ses vins et notamment sur les assemblages afin d'affiner le style de ses champagnes.

Ainsi, depuis 2018, le nouveau cellier a permis d'accroître l'élevage des vins de réserve en foudres mais également d'augmenter la part des vins de réserve dans les assemblages. Toujours avec cette volonté de perfectionnement, la Maison Boizel a aussi pris le parti de diminuer ses dosages et de faire évoluer la proportion de chacun des cépages dans ses assemblages.

Ces évolutions se retrouvent également dans le choix de présenter sa gamme selon une double clé d'entrée : la dimension « Terroir » met en lumière le travail réalisé pour sublimer le caractère exceptionnel des crus champenois et le savoir-faire historique de la Maison Boizel en termes d'assemblage. La dimension de « Temps » quant à elle souligne le soin particulier accordé au vieillissement des vins dans les caves de la Maison.

Cette nouvelle approche permet d'élaborer des vins avec toujours plus de précision, de pureté et de caractère tout en conservant l'élégance si représentative de la Maison.



L'ICONIQUE JOYAU S'OUVRE À LA PLACE DE BORDEAUX

Autre actualité notable pour la Maison champenoise : depuis mars 2023, la Maison Boizel a confié une partie de la distribution de son iconique cuvée « Joyau » à cinq négociants de la Place de Bordeaux. Une collaboration qui s'inscrit dans la continuité des choix stratégiques initiés par la Maison depuis quelques années. Le partenariat noué entre la Maison Boizel et les Maisons de négoce Crus et Domaines, Diva, Joanne Rare Wines, Sobovi et Veyret Latour par l'intermédiaire du Bureau des Grand Vins permet ainsi d'élargir la diffusion internationale de la cuvée Joyau, en particulier en Asie et en Europe.



- Communiqué de presse -



Champagne Boizel, le meilleur du temps et du terroir champenois

Depuis 1834, six générations de la famille Boizel se sont succédé à la tête de la Maison.

Florent Roques-Boizel, son Président Directeur Général, inscrit Champagne Boizel dans une nouvelle stratégie de développement, au service d'une vision toujours plus précise des vins et de l'expérience Boizel.

Le vignoble de la Maison, réparti sur sept hectares, est situé au cœur des meilleurs crus historiques de la Champagne, dont la Côte des Blancs et Avize, d'où est en partie originaire la famille. Florent Roques-Boizel travaille main dans la main avec ses partenaires vignerons et conduit la vigne dans le respect de la nature et de l'environnement. Grâce à une approche sur mesure et à son travail au plus près de la personnalité de chaque cru, de chaque parcelle, il élabore des vins précis, à la personnalité affirmée, qui expriment parfaitement la typicité des terroirs. Chaque vin se révèle après un temps de vieillissement long dans la fraîcheur des caves, au cœur de la Maison : la recherche de l'équilibre entre le temps et le terroir est l'une des caractéristiques des Champagnes Boizel.

- Plus d'informations sur demande -